lacronicavirtual.com

periódico diaital independiente

Inicio

Alicante

Provincia Comunitat España

Economía

Opinión

Cine

El número de enfermeras que quieren trabajar en el extranjero se dispara en Alicante

El Colegio de Enfermería de Alicante ha registrado un notable incremento de peticiones de información por parte de las enfermeras interesadas en trabajar en el extranjero durante los meses que se llevan transcurridos del año 2012 con respecto a las cifras de los últimos

LCV. Alicante/ 22 de agosto de 2012

Un incremento que se sitúa en el 200%, toda vez que frente a las 50 peticiones de información que se venían registrando al año, en estos meses transcurridos del año en curso han sido 150 los colegiados a los que se ha asesorado en esta materia desde la Vocalía I ocupada por Ascensión Marroquí.

Tras el proceso de información para marchar a trabajar a otro país es preceptivo antes de dar el paso a ello que el Colegio emita un certificado de estatus profesional. En este sentido, el número de estos certificados emitidos durante 2012 casi ha duplicado los que se venían haciendo de media en los últimos tres años, ya que de 25 se ha pasado a una cifra que

Los países que en mayor medida despiertan el interés de las enfermeras alicantinas a la hora de plantearse marchar al extranjero son Reino Unido, Noruega y Alemania, habiéndose registrado también un importante incremento de solicitudes de información para países sudamericanos y Canadá. Unas enfermeras cuyo perfil responde al de graduado en las cinco últimas promociones, en paro o sin trabajo estable.

El Colegio de Enfermería de Alicante ha dado respuesta a este incremento en la voluntad de las enfermeras de marchar a trabajar al extranjero. De este modo, a través de la vocalía ocupada por Ascensión Marroquí, organizó meses atrás una sesión informativa sobre esta materia a la que asistió más de un centenar de colegiados. Junto a ello, desde el Colegio se está trabajando en articular diversos servicios para quienes estén interesados en trabajar en

En esta misma línea se enmarca también la sesión informativa que va a tener lugar el próximo viernes, 24 de agosto, a las 10 horas, sobre el proyecto de la Unión Europea Alischwa, a través del cual se ha ofertado una serie de prácticas de Enfermería para

El proyecto Alischwa es una iniciativa que pretende facilitar el acceso de los jóvenes al mundo laboral mediante la realización de unas prácticas de trabajo en Alemania con el objetivo de aumentar las oportunidades laborales de los jóvenes españoles.



Cambia a Cml Bernabeu para utilizar este plug-in social.

.....

ALICANTE

EU pide al Ayuntamiento que se sume a la Semana de la movilidad con "valentía"

Esquerra Unida considera que el lema "Participa en los Planes de Movilidad de tu ciudad: ¡muévete en la buena dirección!", recoge los principales déficits de la movilidad en Alicante: la...

La Cámara celebra su segunda muestra de artesanía

La muestra es una pequeña representación de los diferentes artistas expositores presentes en la XIV Feria de Artesanía de Alicante que se encuentra instalada en la Explanada.

PROVINCIA

El PP insta a Navarro y Amor a ordenar a Ortiz que finalice la Avenida de la CE

El concejal González de Zárate se pregunta si este gobierno es rehén del empresario tal y como Navarro acusó al PP antes de acceder a

El PP de Benidorm pide un plan de choque para recuperar el Paseo de Poniente

El concejal del Grupo Municipal del PP, Manuel Agüera, ha denunciado esta mañana el abandono y el olvido en que el nuevo gobierno

OPINIÓN



El «incompiuto» valenciano VICENTE GARCÍA...



El círculo virtuoso de Andreu AGUSTÍN HIDALGO...



¿JJOO Madrid-2020? Cinco razones para el NO

PEPE LÓPEZ...



El derribo de la sociedad actual MANUEL ESTERAN

VÍDEONOTICIAS



00:00 - 00:00







La dolce vita

Juan Navarro



Desde la cuina d'Alacant

Paz Atienza



Al fondo a la izquierda

Pepe López

ESTRENOS DE CINE

Café de Flore



¡Piratas!



En sus manos

El legado de Bourne